

LOS 7 SÍNTOMAS FÍSICOS CAUSADOS POR ENERGÍAS NEGATIVAS

Grupo Semillas en Evolución. November 26, 2022

Cómo las energías negativas afectan la salud

Las vibraciones negativas distorsionan este flujo de energía, provocando la falta o acumulación de fuerza vital que circula por los órganos y por tanto provoca enfermedades y males.

Los 7 síntomas de las energías negativas

1- Dolores de cabeza.

Las energías creadas por la envidia, el odio y el dolor, atacan a la víctima contaminando su energía mental.

Esto crea bloqueos de energía que causan dolores de cabeza, dificultad para pensar y disminución de la memoria.

Si siente estos síntomas y tiene un dolor constante, es posible que esté sufriendo de vampirismo psíquico.

2- Tensión de cuello y espalda.

Las energías negativas suelen hacernos pensar en problemas futuros y dejarnos en un estado de miedo y tensión de forma permanente.

Esto crea una tensión enorme en toda la musculatura, especialmente alrededor del cuello.

Si tiene estas tensiones, puede tener una acumulación de energías negativas en su lugar.

4- Respiración corta.

Este es uno de los principales signos que indican acumulación de energías negativas en el Aura y en el cuerpo físico.

Cuando las energías negativas tienen acceso a la circulación de la fuerza vital, provocan tensión en el pecho.

La respiración corta es un problema porque pone a la persona ansiosa, reduce la captura de energía vital y dificulta mucho el habla y la comunicación.

5- Dolor de estómago.

Ya te habrás dado cuenta de que cuando pasamos por una situación de miedo sentimos el famoso «resfriado en el estómago».

Bueno, el estómago es un órgano extremadamente sensible a las energías y emociones negativas.

Si tiene problemas de estómago y dificultad para digerir, es posible que tenga bloqueos de energía en la región del chakra inferior.

6- Depresión.

Muchos casos de depresión son causados por la acumulación de energías negativas en los cuerpos emocionales de las personas.

Para deshacerse de este mal es fundamental que la persona se someta a un proceso de depuración energética.

Con esta purificación la persona vuelve al optimismo y se inicia un poderoso proceso de curación.

7- Confusión e indecisión mental.

La mente es, con mucho, nuestra parte más sensible para atacar las energías negativas.

Nadie puede pensar con claridad cuando está sufriendo un ataque de energía.

Estos ataques dificultan mucho los estudios y sobre todo el desempeño profesional.

Conclusión.

Las energías negativas son responsables de la mayoría de los problemas de salud del mundo.
¡Haz el compromiso de protegerte de los ataques de energía y verás cuánto mejorarán tu salud y tu estado de ánimo!

<https://t.me/+YwBvNw7bqOtmNmIx>